

Princeton, 18./XI.1946.

20.

Lieber Rudolf!

Die öster. Gesandtschaft hat mir mitgeteilt, dass sie mir einen Nachweis meiner öster. Staatsangehörigkeit ausstellen kann, wenn ich durch einen Heimatschein oder ein anderes Dokument beeweisen kann, dass ich am Stichtag, d.i. am 13./III. 1938, öster. Staatsbürger war. Ich schicke Dir daher eine Vollmacht zur Besorgung eines Heimatscheines oder ähnlichen Dokuments. Es ist auch möglich, dass unter meinen in Wien zurückgelassenen Papieren [in einer da eisernen Kasse] sich ein Heimatschein befindet. In diesem Fall kannst Du mir diesen einschicken (vorangestellt dass aus ihm ersichtlich ist dass ich am obigen Stichtag nach Wien zuständig war.). Ich habe leider unter meinen hierigen Papieren nichts derartiges u. weiß auch nicht genau, an welches Wiener Amt ich mich von hier aus wenden müsste. Amerikanischer Bürger werde ich kaum vor einem halben Jahr sein. Adele's Reisebewilligung gibt es nichts Neues. Es wurde angeblich schon vor mehreren Wochen nach Wien telegraphiert, aber es ist noch keine Antwort eingelangt. Im Laufe der letzten Wochen hat Adele wieder 2 Postpakete à 5kg an Euch geschickt. Außerdem haben wir jetzt auch eine günstige Nachricht über das grosse Paket bekommen u. hoffen, dass es Euch bald erreichen wird. Vor einigen Tagen war ich in New York u. habe die Marke der Trockenmilch die Du Dir wünscht gleich in grösseren Mengen gekauft. In Princeton ist ja derartiges leider kaum zu haben u. überhaupt haben die Geschäfte die Tendenz immer leerer zu werden. Z.B. ~~wurde~~ einige Wochen hier überhaupt keine Fette u. Öle zu haben. Ich verübelne mich dass Du mir gar nicht auf meinen Brief geant-



zu I.N. 213 13 1/2

20/2

woritet hast, in dem ich Dir über meinen Gesundheitszustand
schrieb, u. mich auch nach Deinem u. Mamme's Gesundheitszu-
stand erkundigte. Woher ist dieser Brief von Dir verloren gegangen?
Von Mamme sind die Briefe № 33, 34 (mit Mizzi's Brief u. einem
Zeitungsausschnitt über die Ziele Amerikas in Östen.) angekom-
men. Ich schicke ihr viele Bussi u. werde in den nächsten
Tagen schreiben.

Viele herzliche Grüsse, auch von Adele

Dein Kurt.

